

アイスパーティ



8月29日(火)・30日(水)の2日間に分けて、特別養護老人ホーム豊泉家・北緑丘の8月イベントとして、アイスパーティーを開催いたしました。会場の装飾には、8月のアートディビティで作ったすぐれを飾りました。フロアごとで違ったデザインで、「かわいい飾りがたくさん」と見比べながら愉しきでおられました。

イベント中はピアノ演奏を聴きながらアイスクリームをお召し上がりいただきました。「冷たくて美味しい」「お

かわりー」と歓喜の声が上がり、賑やかな雰囲気に包まれました。イベント最後にはピアノ演奏に合わせて歌を歌いました。歌詞カードを見ながら、始めは聞いているだけだった方も次第に口ずさんで、最後には笑顔で歌つておられました。「懐かしい曲」や「久しぶりに聞いたけど、歌えるもんだね！」と皆様とても愉しんでおられました。

イベント終了後には大きな拍手とともに「美味しいアイスも聞けて幸せな時間だった！」ありがとうございました。

今後もこのようなお言葉をいただけるようないいお言葉をいただきます。

話を考えてまいります。

記者…北村 美果



記者…浅井 隆太

2日間で、皆様季節感を感じていただけたイベントとなりました。これからも、皆様に季節感を感じていただけます。

記者…橋谷 敦

8月21日(月)ケアハウス豊泉家・桃山台にて夕涼み会を開催してまいります。

記者…石倉 茂

流しそうめん

BBQピアガーデン

野菜スタンプ

2023ひがしまち夏祭り



8月16日(水)住之江コミュニティにて、流しそうめんを行いました。当日は住之江コミュニティの豊泉家チャレンジセンター住之江の入口付近に10メートル以上の手作り竹製レーンを設置し、本格的な流れました。

8月23日(水)芦屋コムニティにて、8月度イベント『BBQピアガーデン』を開催いたしました。会場にて、芦屋コムニティにて、BBQピアガーデンというBBQピアゴンコロも設置いたしました。ドリンクで乾杯後まずは料

8月22日(火)上町台コミュニティにて、8月度イベント『BBQピアガーデン』を開催いたしました。会場にて、BBQピアゴンコロで焼

9月の製作では、野菜スタンプを楽しみました。子どもたちの前で実際に野菜を切り、断面を見せると興味津々で観察していました。絵の具を組み立て、和太鼓を準備して、皆さんで盆踊りをお愉しみいたしました。盆踊りの輪に入りました。お祭りをイメージして、射的と輪投げのゲームコーナー



8月19日(土)豊中市立丘小学校にて開催の「2023ひがしまち夏祭り」に参加いたしました。音響、中央ステージの運営で、オリジナルうちわを作成し、お配りいたしました。

音響、中央ステージの運営で、オリジナルうちわを作成し、お配りいたしました。

音響、中央ステージの運営で、オリジナルうちわを作成し、お配りいたしました。

音響、中央ステージの運営で、オリジナルうちわを作成し、お配りいたしました。



9月の製作では、野菜スタンプを楽しみました。子どもたちの前で実際に野菜を切り、断面を見せると興味津々で観察していました。絵の具を組み立て、和太鼓を準備して、皆さんで盆踊りをお愉しみいたしました。盆踊りの輪に入りました。お祭りをイメージして、射的と輪投げのゲームコーナー

9月の製作では、野菜スタンプを楽しみました。子どもたちの前で実際に野菜を切り、断面を見せると興味津々で観察していました。絵の具を組み立て、和太鼓を準備して、皆さんで盆踊りをお愉しみいたしました。盆踊りの輪に入りました。お祭りをイメージして、射的と輪投げのゲームコーナー

9月の製作では、野菜スタンプを楽しみました。子どもたちの前で実際に野菜を切り、断面を見せると興味津々で観察していました。絵の具を組み立て、和太鼓を準備して、皆さんで盆踊りをお愉しみいたしました。盆踊りの輪に入りました。お祭りをイメージして、射的と輪投げのゲームコーナー



SCM株式会社
サンクリーン
河端 宏和フェロー

過去に時期豊泉家を離れた時
期もありましたが、再入居後コロ
ナ1波から今日まで人員が不足し
ている時には残業や夜勤など様々
な勤務に対応し、現場でもリーダ
ーとして周囲から慕われておられ
ました。またチャレンジ事務のアワ
ドアフェローにも積極的に協力
しケアワーカーや他の看護師から
も信頼されていることが高く評価
されました。

SG) シャルウーグループドメイン



社会福祉法人福音福祉社会
桃花山台コミュニティ桃花山台
豊泉家クリニック桃花山台
木口

過去に時期豊泉家を離れた時
期もありましたが、再入居後コロ
ナ1波から今日まで人員が不足し
ている時には残業や夜勤など様々
な勤務に対応し、現場でもリーダ
ーとして周囲から慕われておられ
ました。またチャレンジ事務のアワ
ドアフェローにも積極的に協力
しケアワーカーや他の看護師から
も信頼されていることが高く評価
されました。

AC(介護)ドメイン

フェロー大賞 月間賞

2023年8月度



新婚夫婦

フェロークラフテリアンのお知らせ



北大阪ほうせんか病院
キワミローズ
(西脇・回復期病棟)
鳥瀬 聰利 フェロー

2023年7月度
フェロー大賞 月間賞

2023年8月度
フェロー大賞 月間賞

HCC TIMES編集部
掲載に関するお詫びと
訂正のお知らせ

いつもHCC TIMESをご覧い
ただきありがとうございます。毎月号の掲載内
容お名前で誤りございました。

つきましては左記に正しい記
事を再掲載させていただきます。

対象のフェローの皆様につきま
しては、大変不快な想いをさせて
しまい、誠に申し訳ありません。
した。今後はこのような事がない
様努めでまいります。

HCC TIMES編集部

ターカンファレンス 第78回豊泉家クオ

2023年4月より、ほう

せんか病院緩和ケア病棟緩

和ケア部長として勤務いただ

いている進藤喜予先生。今ま

ゴールデンルーム

豊泉家クオーターカンファ
レンスは経営幹部や現場の
リーダー等を対象とし、年
4回(3ヶ月に1度)予防・医
療・介護・ビジネス等様々な
分野の講師にお越しいただ
き、講話を通じて、心のあり
方(モラル)、講師の方の経験
や大切にされていることにつ
いてお話をいただき、学びを持
ち帰ることでサービスの向
上、フェローの成長、繋げるこ
とを目的として開催してお
ります。当日の研修内容は
左記表をご覧ください。



記者・2023年4月から
ほうせんか病院緩和ケア病
棟で勤務いただいています。が
病院の雰囲気など感じたこ
とを教えてください。

記者・2023年4月から
ほうせんか病院緩和ケア病
棟で勤務いただいています。が
病院の雰囲気など感じたこ
とを教えてください。

せんか病院の中だけではなく、
地域の方への想い「生きること
を支える緩和ケアについてお
話を伺いました。

せんか病院の中だけではなく、
地域の方への想い「生きること
を支える緩和ケアについてお
話を伺いました。

和らせんか病院緩和ケア部長 進藤喜予先生インタビュー～前半～

記者・フェローの中には「本
音楽・緩和ケア」について知ら
ない方も多いと思います。ほ
うせんか病院緩和ケア病棟
で行われている治療内容やリ
ビリテーションの内容、ご家
族向けのケアについて教えて
ください。

進藤先生…がんと診断さ
れた時から緩和ケアは始ま
っています。

緩和ケア病棟の取り組み

は、一人の仲睦みの強い絆ですが、二人の
15年間の交際をまとめて「二人の
人生は感謝と祝福のムードに包まれました。
した。フェロー、おめでとうございま

す！」

記者・フェローの中には「本
音楽・緩和ケア」について知ら
ない方も多いと思います。ほ
うせんか病院緩和ケア病棟
で行われている治療内容やリ
ビリテーションの内容、ご家
族向けのケアについて教えて
ください。

は、主に「患者様の苦しみを

和らげる」ことです。

記者・フェローの中には「本
音楽・緩和ケア」について知ら
ない方も多いと思います。ほ
うせんか病院緩和ケア病棟
で行われている治療内容やリ
ビリテーションの内容、ご家
族向けのケアについて教えて
ください。

は、主に「患者様の苦しみを

和らげる」ことです。



記憶のどこかが欠けている人は、感情を通わせることの大切さについても話し合いました。これからも会に参加された皆さんの中には、少しでも軽くなつて帰るよう努めています。また寂しがり屋の奥様に少しでも「笑っていて欲しい」といふお気持ちからのご要望であります。

長より「コロナ」が2類から5類に昇格され、感染が2類から5類になり、参加者が1つの場所に集まり本来の顔と顔がみえる連携会をやつと実施されることになりました。参加者は講演会や交流会を含めてとても有意義な時間を過ごさせて、良かったというお声を多くいただきました。

今回の地域連携会で、ほうせんか病院のそれぞれの取り組み、ハード面、当院フローなどを外部の医療従事者に知ついたとき、より一層の連携構築を進めることができたと感じています。今後も地域にお住まいの患者様にシームレスな医療サービスを提供してまいります」と力強く語っていました。

CCRC豊泉家若屋山手
10月27日(金)12時~14時
お食事付※前日までにご予約お願いいたします。

桃山台ゴミミニティ(アシスティッドリビングホーム豊泉家桃山台
10台・ケアハウス豊泉家桃山台)
お食事付※3日前までにご予約お願いいたします。

『見学相談会』のご案内



**原書は1981年に米国で初版が発行
認知症ケアの世界的ベストセラー** 日本上陸！

認知症の方を支える 家族のためのガイドブック

「大切な人が認知症になってしまってもそばにいたい」「そのために『1日36時間』を注ぎ込みたい」という家族の気持ちに寄り添うファミリーガイドとして、**一冊に1冊備えたい名著です**

全国書店で絶賛発売中!
Amazon

Amazon



おしえて
ゆたかくん！

豊泉家で特別な想いを持って使用している言葉【豊泉家ワード】をゆたかくんが解説いたします！

- フェロー⇒豊泉家では、職員・社員・従業員と言わず、同志という想いを込め、フェローと呼んでいます。
- 個客⇒豊泉家のサービスをご利用の皆様。豊泉家ではパーソナルを重んじ、お客様のことを「個客」と呼んでいます。
- チャレンジ⇒神様より挑戦する使命を与えられた人たちという意味です。豊泉家ではハンドメイドキッズをお持の方をチャレンジドと呼んでいます。
- 家様⇒人と人とのつながりを表す「縁」という言葉。豊泉家で働くくらさんの「フェロー」、豊泉家を利用してくださる個客の皆様、とともに支えていただけた企業やボランティアの皆様(の)御縁」を大切にしていました。といつては「縁」を込めています。
- 豊泉家⇒豊富な資源をもつ家庭(カネル)と呼んでいます。
- クールガール⇒一般的には利害関係者の総称ですが、専用語として豊泉家の女性従業員を指します。



北大阪ほうせんか病院 行事食プロジェクト9月のメニューのご紹介 ★メニュー★・白ご飯・温玉のせ すき焼き・とろろ・和菓子・お吸い物

どのような気持ちでこの献立を作成されたのか、栄養科 植松重希フローラにお話を伺いました。

「敬老の日」をお年寄り扱いしたことありませんでした。あくまでも、「長寿のお祝い」として、背景やカード、デザートにも「鶴寿」を選びました。入院されておらず、お家でのこの日を迎えられたなら、ご家族みんなで、お祝いしていただきたいかもしれません。ご家庭でのご遠慮で走る言葉は…「すき焼き」。でも、病院では生卵はお出しできませんから火を通して温泉卵をトピングすることで、「すき焼き」のイメージに近づき、ところは、ご飯にかけて「とろろご飯」として楽しんでいただけます。すき焼きと合わせたいために、もう1つ、豆乳スープを用意しました。お問い合わせはJR新潟駅か新潟市内各出汁屋、ゆず皮の香りを添えたのがポイントです。



10月
豊泉家グループ
からのお知らせ



10月21日(土)に第15回豊泉家スポーツフェスタを開催いたします。

シニア・チャレンジドの皆様と「一年に一度は青空のもと、おもいきり体を動かす」ことを自指してここまで14年間継続してまいりました。

本年も家族の皆様にお会いできることを楽しみにしております。

10月14日(土)に第2回目となる認知症セミナーへ少しでも穏やかな気持ちでケアに向き合えるように～をグラントフロント大阪にて開催いたします。

認知症でお困りの方がいらっしゃいましたら、是非お声がけいただけますようお願いいたします。